

iniciarse la guerra, a \$ 220.000.000.000 a su terminación.

Y aunque tales bonos, u otros títulos de deudas nacionales a diferentes plazos de redención, no son moneda corriente legal en el usual sentido del vocablo, de hecho son moneda corriente en el mundo de las finanzas y constituyen una base sobre la que sus tenedores obtienen sin dificultad dinero, en cuyo aspecto agréganse a la circulación fiduciaria mundial.

Otra nueva fuente de aumento en la circulación fiduciaria es el enorme incremento en los depósitos bancarios, que, por sí solo, incrementa la circulación por el crecido empleo de los cheques; especialmente en países como los Estados Unidos donde el cheque sirve para una gran parte de las transacciones comerciales del día. Los depósitos bancarios, en quince de los principales países del mundo, han aumentado desde \$ 27.000.000.000, en 1913, hasta aproximadamente \$ 75.000.000.000 en la actualidad, sosteniendo un ascenso proporcional casi igual al del papel moneda.

Estos aumentos en circulación, deudas nacionales y depósitos bancarios, aunque se han registrado principalmente en los